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 19 октября – 
     День работников
     Дорожного хозяйства

Глава 
города Ишима 
Фёдор ШиШкин.

Председатель Ишимской 
городской думы
алексей ипатенко.

Председатель Думы 
Ишимского района  
николай Фомин.

Глава 
Ишимского района
сергей вотяков.

Уважаемые работники 
и ветераны дорожного хозяйства!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Совершенствование работы дорожно-строительной от-

расли – одна из важнейших составляющих благополучия 
нашего региона. Дорожники внесли значительный вклад 
в развитие Тюменской области, которой в этом году ис-
полнилось 70 лет. В непростых условиях вы прокладывали 
дороги, строили мосты, создавая условия для успешного 
освоения мощного топливно-энергетического комплекса.

Сегодня перед вами стоят новые стратегические за-
дачи – модернизация дорог, соединяющих север и юг об-
ласти, реконструкция федеральных трасс, строительство 
новых надёжных транспортных артерий, в которых остро 
нуждается растущая тюменская экономика, обеспечение 
комфортного и безопасного движения транспорта в насе-
лённых пунктах. Сложно переоценить значимость вашей 
работы. Ведь там, где есть хорошие, современные дороги, 
укрепляются экономические и межотраслевые связи и 
растёт качество жизни людей. 

Благодарю всех специалистов и ветеранов дорожной 
отрасли за профессионализм и добросовестный труд. 
Желаю дальнейших успехов в вашей нелёгкой работе, 
здоровья, счастья и благополучия!

Губернатор Тюменской области 
владимир якуШев.

***
Уважаемые работники, 

ветераны дорожного хозяйства!
Поздравляем вас с профессиональным праздником!
Нелёгкий труд дорожников во все времена был почёт-

ным и высоко ценился обществом. От качества вашей 
работы зависят оперативность грузовых и пассажирских 
перевозок, динамичное развитие всех отраслей произ-
водства и общественной инфраструктуры. За каждым 
участком построенной трассы – напряжённый труд десят-
ков людей, от которого,  прежде всего, зависит  безопас-
ность граждан. Уверены, что и в дальнейшем вы будете 
улучшать качество ремонта и содержания ишимских 
дорог, увеличивать темпы их строительства. Надеемся, 
что высокий профессионализм, трудолюбие и усердие по-
зволят вам достойно выполнить всё намеченное. Искренне 
благодарим вас за добросовестную работу! 

Желаем всем работникам дорожной отрасли крепкого 
здоровья, семейного счастья, достатка и успехов во всех 
начинаниях!

соревнование. В на-
стоящее время начала работу 
комиссия по подведению 
итогов районного соревно-
вания в отрасли растениевод-
ства. Еженедельно проводит-
ся мониторинг проведения 
уборочных работ.

По данным на 14 октября, 
наилучший результат среди 
комбайнёров показали: на 
зерноуборочных комбайнах 
отечественного производства 
(«Акрос», «Дон-1500», «По-
лесье») – Сергей Бальцер 
(ФГУП «Ишимское» Рос-
сельхозакадемии), на технике 
импортного производства 
(«Кейс», «Нью Холланд») 
– Евгений Лызлов (ЗАО 
«Племзавод «Юбилейный»). 
На перевозке зерна на автомо-
билях КамАЗ, Урал, ЗИЛ ли-
дирует Владимир Багровских 
из ООО «Опёновское», среди 
механизаторов, работающих 
на колёсных тракторах, – 
Александр Хавов из ООО 

«Агропродукт». Одновре-
менно ведётся обработка по-
чвы. На отвальной обработке 
(включая глубокорыхление) 
на колёсных тракторах рос-
сийского производства наи-
лучшие результаты у Анато-
лия Алексейцева и Вячеслава 
Леонтьева из ФГУП «Ишим-
ское» Россельхозакадемии. 
На тракторах импортного 
производства («Джон Дир», 
«Нью Холланд») первым идёт 
механизатор ООО «Агропро-
дукт» Алексей Граматчиков. 
На минимальной обработке 
почвы (без боронования) на 
колёсных тракторах россий-
ского производства в лидерах 
Юрий Глухарёв из ООО «Че-
ремшанское», на импортной 
технике – Владимир Трайзе 
(ЗАО «Племзавод «Юбилей-
ный»).

Лидеры районной убороч-
ной смогут принять участие 
в соревнованиях в отраслях 
сельского хозяйства агро-

промышленного комплекса 
Тюменской области.

пресс-служба 
администрации 

ишимского 
муниципального района.

урожай-2014. Полно-
стью завершена уборка зер-
новых и зернобобовых куль-
тур в СПК «Нива», ООО «Че-
ремшанское», где  размер по-
севных площадей составил                                                                   
1 400 и 2 630 га, а также в пяти 
крестьянских фермерских 
хозяйствах: Хлыстова А.А., 
Мошкина А.Г., Дзюбы А.А., 
Глазунова Ю.Г., Гультяе-                                                              
ва С.В., здесь отведённые под 
посев площади колеблются 
от 400 до 72 га. Остальные 
сельхозпредприятия, не-
смотря на сырую погоду, 
продолжают вести убороч-
ную, и у них обмолоченные 
площади  подошли к отметке 
80 %. Урожайность радует: 
27 центнеров с гектара.

***
Уважаемые работники дорожного хозяйства, 

ветераны отрасли!
Примите самые искренние поздравления с профес-

сиональным праздником – Днём работников дорожного 
хозяйства!

 Работа дорожника сложна и ответственна. За каждым 
участком трассы – напряжённый труд людей, от которых 
напрямую зависит безопасность граждан.

Благодаря государственной поддержке, вашим про-
фессионализму и мастерству, желанию созидать на благо 
любимого Ишимского района мы сможем сдать в эксплу-
атацию ещё много новых километров дорог.

Желаем всем работникам дорожной отрасли крепкого 
здоровья, семейного счастья, достатка и успехов во всех 
начинаниях!

образование. Отдел 
образования и районный 
методкабинет разрабатыва-
ют план-график и формат 
проведения Единых методи-
ческих дней. Главная цель 
мероприятий – выявление 
имеющихся управленческих 
ресурсов и потенциала пе-
дагогических коллективов 
школ в развитии професси-
онального взаимодействия. 
Планируется вовлечение 
всех работников сферы обра-
зования в создание условий 
для эффективного использо-
вания их профессиональных 
и личностных возможно-
стей. Пилотной площадкой 
по апробации данного на-
правления в районе станет 
Гагаринская школа, также 
до конца октября во всех 
сельских школах по этой 
тематике состоятся не только 
Единые методические дни, 
но и педагогические советы. 

елена тюменцева.

 сельский вестник

С 2011 года Николай Викторович Лебедев трудится в ООО «ПодъёмМост-Сервис» начальником участка. В отрасли 
дорожного хозяйства он уже 10 лет, профессиональную деятельность начал в ООО «Дорпромстрой» после окончания 
Тюменского государственного архитектурно-строительного университета. Работа у Николая Викторовича серьёзная 
и ответственная, но молодой руководитель успешно с ней справляется: успевает проводить совещания, координирует 
подготовку необходимых отчётов, а также принимает активное участие во многих важных для «ПодъёмМост-
Сервиса» строительных контрактах, таких как «Реконструкция КОС», «Ремонт и благоустройство улиц г. Ишима».     
В этом году за добросовестный труд Н.В. Лебедев награждён Почётной грамотой Ишимской городской думы.

В коллективе Николая Лебедева считают не только хорошим специалистом, но и человеком неравнодушным, по-
нимающим и уважительным. А ещё Николай Викторович – хороший муж и заботливый отец. У него растут два 
замечательных сына.
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лента
новостей

 э н е р г е т и к и                  
Для улучшения  электроснабже-
ния ведётся капитальный ремонт 
воздушных линий в сельских 
населённых пунктах Гагарино, 
Бутусово и деревнях Борисовка, 
Симаново.  Энергетикам района 
до 25 октября предстоит заме-
нить около 100 опор и 30 кило-
метров алюминиевого провода. 
Обновление линий не только 
улучшит электроснабжение, но 
и снизит на территории муници-
пального образования уровень 
аварийности.

лесничество Ра-
ботники Ишимского лесниче-
ства ведут подготовку почвы 
под лесные культуры будущего 
года. Они прокладывают бо-
розды, куда весной 2015 года 
будут посажены сеянцы сосны 
обыкновенной. По состоянию на 
16 октября, из запланированных 
25 га работы произведены на 12 
– это территории Плешковского 
и Неволинского поселений.

 с п а р та к и а д а                  
В п. Октябрьский соревнова-
ниями по волейболу завер-
шилась Спартакиада учащих-
ся общеобразовательных уч-
реждений Ишимского района.                                    
В итоге среди юношей в лидерах 
волейболисты Плешковской 
школы. Второе и третье места 
–  у тоболовских и гагаринских 
спортсменов. Среди девушек 
лучше всех сыграли стрехнин-
ские школьницы, в финальных 
состязаниях стрехнинская ко-
манда одержала победу над ка-
расульскими спортсменками. На 
третьем месте – волейболистки 
Черемшанской школы.

творчество В хо-
реографическом коллективе «Ме-
телица» идёт подготовка к город-
скому фестивалю национальных 
культур. Ансамбль представит 
около 10 новых номеров. В их 
числе татарские, казахские,  фин-
ские, немецкие, белорусские и, 
конечно же, русские народные 
танцевальные композиции. Сту-
дия танца, в составе которой 
занимается четыре группы уча-
щихся, в этом учебном году на 
треть пополнилась новичками. 
На этом фестивале на сцену они 
выйдут впервые.

дзюдо 10–12 октя-
бря в Тюмени прошло первенство 
Тюменской области по дзюдо 
среди юношей и девушек до                                   
18 лет и юниоров до 21 года.                                     
У спортсменов ДЮСШ Ишим-
ского района – призовые места. 
Второе место у Анастасии Пах-
тусовой и Медиара Осмонова, 
третье – у Полины Мергиной, 
пятое – у Тимура Дюсенбаева. 
Ребята вошли в состав сборной 
Тюменской области.

пожары 8 октября 
в 14 час. 11 мин. на пульт ПЧ-53 
поступило сообщение, что по 
адресу: ул. Рокоссовского, 22, из 
квартиры № 36 идёт дым. При-
бывшие на место вызова пожар-
ные обнаружили, что загорелся 
компьютерный стол в одной из 
комнат. В результате пожара по-
вреждены стены и потолочное 
перекрытие, а также мебель, бы-
товая техника, личные вещи. При-
чина возгорания устанавливается.

(соб. инф.).

Опытом работы с ишимскими коллегами поделился московский хирург, медицин-
ский директор «Научно-практического Центра современной хирургии и онкологии» 
Борис Бобров. Слушателями лекции на тему «Лечение миомы матки с применением 
рентгенэндоваскулярной эмболизации маточных артерий» стали акушеры-гинеколо-
ги, медперсонал женской консультации и ФАПов Ишима и близлежащих районов. 
После презентации новой методики доктор Бобров на практике показал, как прово-
дится органосохраняющая операция. Для этого в областной больнице № 4 созданы 
все условия: есть современная операционная, работает высококвалифицированный 
специалист – эндоваскулярный хирург Денис Шилин уже несколько лет проводит 
коронароангиографию и стентирование сосудов сердца. 

Эмболизация – практически безболезненная процедура, которая выполняется под 
местной анестезией. Через небольшой прокол в правую общую бедренную артерию 
пациентки и далее – в маточные артерии вводится тонкий катетер. Поступающие 
через него крошечные частички эмболизационного препарата перекрывают сосуды, 
питающие миому, и она усыхает. Продолжительность процедуры в среднем состав-
ляет 20 минут. Такое вмешательство высокоэффективно более чем в 98,5 % случаев. 
Многие женщины во всем мире после ЭМА рожают здоровых детей.

– Эмболизация позволяет избавиться от проблемы в течение одного дня. Не требует-
ся хирургического удаления, уже на следующий день можно выписаться из стационара. 
Метод чрезвычайно перспективный, думаю, что лет через пять в нашей стране будут 
делать  в десять раз больше эмболизаций, чем в этом году, – отметил Борис Юрьевич. 

Добавим, что в ближайшее время в областной больнице № 4 планируется провести 
15 таких операций. Ишимские медики не сомневаются, что метод будет востребован 
среди пациенток южного куста: ежегодно в учреждении делают около трёхсот опе-
раций по удалению миомы. 

марина сергеева.
Фото василия баранова.

Мастер-класс 
от доктора Боброва

В областной больнице № 4 расширяют спектр высокотехнологичной 
медицинской помощи – на прошлой неделе здесь впервые применили новый метод 

эндоваскулярной хирургии для лечения миомы. 

 о разном

Все силы – 
на сохранение 

урожая
осень – самый напряжён-

ный период для аграриев, 
а в этом году особенно. 
Борьбу за урожай ведут не 
только сельхозпроизводи-
тели, но и переработчики.

Сейчас, в ненастную погоду, 
уборочная приостановилась, и 
хозяйства по максимуму задей-
ствовали грузовую технику на 
перевозке зерна. На 16 сентября 
ООО «Ишимский комбинат хле-
бопродуктов» принял 67 тыс. тонн 
зерна. 107 хозяйств Ишимского, 
Казанского, Бердюжского, Абатско-
го, Викуловского, Сорокинского, 
Голышмановского районов уже 
отгрузили выращенный урожай на 
хлебоприёмном пункте комбината. 

– Главная проблема в этом году – 
высокая влажность зерна, – отметил 
генеральный директор предприятия 
Юрий Рожков. – Практически на 
всём цикле его сопровождения до 
места хранения, от выгрузки в за-
вальную яму до транспортировки 
в сушильные отделения и силоса, 
приходится применять ручной труд. 
Каждую тонну мы просушиваем 
по три раза, четыре сушилки за-
действованы в полную мощность.

 До конца октября ишимский 
комбинат хлебопродуктов плани-
рует принять не менее 80 тыс. тонн 
зерна. Работа по приёмке хлеба 
урожая этого года продолжится до 
1 сентября 2015 года, за это время 
комбинат готов засыпать в храни-
лища до 150 тыс. тонн. 

Аграрии региона отмечают, что 
2014 год мог бы стать рекордным по 
количеству убранного зерна, если 
бы не капризы погоды. Поздняя 
весна, затянувшая сроки сева, хо-
лодное лето и неустойчивая осень 
с ранними заморозками отразились 
на качестве зерна. Впрочем, на 
помольные партии муки это не по-
влияет, заверил Юрий Рожков.

Осень – 
щедрая хозяйка

11 октября во дворе сред-
ней школы № 12 г. ишима 
было шумно и весело – 
здесь развернулась ярмар-
ка «дары осени». 

В ней приняли участие ученики 
и их родители, педагогический 
коллектив, представители ТОСа 
«Первомайский» и жители микро-
района. По традиции, для выстав-
ки-продажи каждый класс под-
готовил продукты нового урожая. 
Чего здесь только не было: овощи-
рекордсмены, оригинальные ком-
позиции из фруктов, корнеплодов 

и поздних осенних цветов, до-
машние зимние заготовки. А какое 
раздолье на прилавках было для 
лакомок! Выпечка на любой вкус: 
вафли, пончики, печенье, шарлот-
ка, торты. Можно было даже от-
ведать блюда кухонь народов мира: 
казахские баурсаки, армянскую 
долму, немецкие крэбли. 

Пока зазывалы расхваливали то-
вар, скоморохи пригласили гостей 
на развлекательную программу 
«Осенины». С концертными но-
мерами выступили танцевальные 
группы «Стрекоза» (руководитель 
Е.С. Алексейцева) и «Элегия» (ру-
ководитель Т.Р. Бубнова), театр 
кукол «Кулиска» (руководитель                                              
И.Н. Брыкалова). Зрители поуча-
ствовали в конкурсах на лучшее 
исполнение частушек, знание песен 
про осень. Заряд хорошего настро-
ения и яркие вкусовые ощущения 
на ярмарке были обеспечены всем 
присутствующим.

 Итоги мероприятия подвели на 
школьной линейке 13 октября. На-
граждение проводилось в два этапа: 
для учащихся 1-4 и 5-11 классов.                   
В итоге лучшими оформителями 
признаны 3 «а» и 7 «б» классы, 
они же стали и «самыми богатыми 
классами». В номинации «Зазыва-
лы» победили 1 «в» и 11 классы. 
В номинации «Овощ-великан» от-
личились 1 «а», 1 «в», 2 «в», 4 «а» 
и 11 классы.  

марина сергеева.

Октябрьский 
субботник

в минувшую пятницу мно-
гие рабочие коллективы 
ишима вышли с мётлами и 
граблями, чтобы привести 
городские территории в 
порядок.

Центральные улицы преобра-
зились: собрана осенняя листва, 
засохшая трава и ветки деревьев, 
выметены дорожки. Так, сотруд-
ники муниципалитета убрали 
прилегающую к зданию адми-
нистрации территорию. В обще-
городском субботнике приняли 
участие и коллективы муници-
пальных казённых учреждений. 
Сквер возле памятника Ленину 
привели в надлежащее состояние 
специалисты управления ЖКХ, 
имущества и земельных ресур-
сов, культурно-аналитического 
центра. Специалисты управления 
ГО и ЧС убрали осенний мусор в 
аллее деревьев на ул. Луначарско-
го. Бытовой мусор и листва были 
сложены в пластиковые пакеты и 
силами «Спецавтохозяйства» вы-
везены на полигон.

По данным сайта 
www.ishim.admtyumen.ru.

Фото василия баранова 
и с сайта маоу соШ № 12 

г. ишима.

вот какой чудо-овощ вырос!идёт приём зерна.
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– Андрей Витальевич, как воз-
никло желание представлять 
народные интересы?

– Вся моя трудовая деятельность 
связана с социальной сферой – об-
разование, молодёжная политика. 
В какой-то момент у меня возникло 
желание не только работать над 
реализацией государственных и 
муниципальных программ, но и 
участвовать в работе думы, которая 
определяет основные направления 
развития как социальной политики, 
так и жизни всего города. Захоте-
лось приложить усилия, поделиться 
полученными знаниями и опытом 
на благо жителей Ишима.

– Это ваш первый опыт рабо-
ты в думе. Было представление 
о деятельности народного из-
бранника?

– Ранее по долгу службы я со-
трудничал с депутатами преды-
дущих созывов, работал в тесном 
контакте с комиссией по социаль-
ным вопросам, участвовал в меро-
приятиях, проводимых городской 
думой. В общем, знал о работе 
местного представительного органа 
не понаслышке. Самым сложным 
оказалось прохождение предвы-
борной кампании: уже тогда в ходе 
встреч с избирателями фиксировал 
проблемные вопросы округа, кото-
рые затем вылились в конкретные 
наказы. 

– Расскажите о вашем избира-
тельном округе: какие проблемы 
волнуют жителей, над чем при-
ходится работать?

– Мой округ расположен в гра-
ницах от улицы К. Маркса до реки 
Ишим и от ул. Артиллерийской 
до ул. Рокоссовского. Территория 
включает как частный сектор, так и 
большой массив многоквартирного 
жилья, так что проблемные вопро-
сы представлены в полном объёме. 
Многие из них удалось решить 
благодаря работе администрации 

 нароДный Депутат

андрей Богданов:
«работа депутата требует

неравнодушия и инициативы»
Депутат Ишимской городской думы Андрей Богданов убеждён: 

приоритет в работе народного избранника – это забота о человеке, помощь избирателям. 

и моего предшественника 
– Розы Ивановны Загнее-
вой. Буквально перед вы-
борами территория, занятая 
частным сектором, была 
приведена в нормативное 
состояние: практически не 
осталось улиц без твёрдого 
покрытия, сделано уличное 
освещение. Много внима-
ния требует многоквартир-
ный жилой фонд: в округе 
большое количество старых 
домов, нуждающихся в ка-
питальном ремонте, опре-
делённые ресурсы нужны 
и на содержание внутридо-
мовых территорий.

На данный момент боль-
шинство наказов изби-
рателей снято: проведён 
капремонт дома № 22 на                                                          
ул. Рокоссовского, восста-
новлено дорожное полотно 
по проезду М. Горького в 
районе домов Рокоссов-
ского 15а и 15б, построе-
на новая дорога на улице                                                
М. Горького (от Одоевского до 
Рокоссовского). В тесном контакте 
работаем с управляющей компани-
ей «Гарант». Так, в период пред-
выборной кампании обратились 
жители дома № 15 на Рокоссовского 
с просьбой сделать ограждение, 
чтобы грузовые машины не пар-
ковали у подъездов. Управляющая 
организация оперативно выполни-
ла эти работы. 

– У вас есть помощники среди 
жителей избирательного округа?

– В первую очередь это террито-
риальные органы местного само-
управления. Актив ТОСов – не-
равнодушные люди, заинтересован-
ные в развитии и благоустройстве 
территории. Обладая жизненным 
опытом и зная нужды округа, они 
могут не только озвучить проблему, 
но и подсказать возможные пути 

решения. Как и мои коллеги-депу-
таты, в работе я опираюсь на ТОСы, 
в округе их два – «Приишимский» 
и «Центральный». Встречи с из-
бирателями – важная составляю-
щая депутатской деятельности, а 
ТОСы – это связующее звено с на-
селением. Мы используем любую 
возможность, чтобы встретиться 
в неформальной и неофициальной 
обстановке, например, отмечая 
День Победы или День пожилых 
людей. 

– Вы директор центра соци-
ального обслуживания населения 
«Забота». Профессиональная 
деятельность помогает в депу-
татской работе?

– Ещё в процессе предвыборной 
кампании я делал основной упор на 
свою работу. В думе вхожу в состав 
комиссии по социальным вопро-

сам, являюсь заместителем 
председателя. Считаю, что 
каждым делом должен за-
ниматься профессионал, 
именно поэтому, работая в 
думе, основное внимание 
уделяю развитию социаль-
ной сферы нашего города.

На депутатский приём 
приходит много граждан, 
оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации, и я 
подключаю имеющийся 
административный ресурс, 
чтобы оказать содействие в 
получении материальной 
помощи как из муници-
пального бюджета, так и 
через управление соцзащи-
ты из средств областного 
бюджета.

- Помимо традицион-
ной думской деятельно-
сти, какие из проводи-
мых представительным 
органом мероприятий вы 
считаете значимыми и 
интересными?

– Коллегиальным решением 
Ишимской городской думы пятого 
созыва депутатский корпус осоз-
нанно отказался от проведения 
круглых столов, диспутов, семина-
ров. Считаем, что между думой и 
администрацией, её структурными 
подразделениями налажено пол-
ное взаимодействие, все вопросы  
решаются оперативно. В комиссии 
по социальным вопросам ос-
новной формой работы выбрали 
встречи с трудовыми коллектива-
ми. Посещение учреждений здра-
воохранения, образования, куль-
туры и спорта помогает «держать 
руку на пульсе» социальной жизни 
города. Организовали конкурс 
агитационных материалов «Моло-
дёжь за здоровый образ жизни» в 
нескольких номинациях: видеоро-
лики, буклеты, плакаты. Большую 

помощь в проведении данного 
мероприятия оказал Центр про-
филактики наркомании. Сейчас 
материалы победителей использу-
ются в деятельности учреждений 
социальной политики, распростра-
няются среди молодёжи. Депутат-
ский корпус принимает участие  и 
в общегородских акциях. 

– Что для вас главное в работе 
депутата, что вам даёт эта де-
ятельность?

– Звание народного депутата – по-
чётное и ответственное, ведь имен-
но тебе жители города доверили 
право представлять свои интересы 
в органе власти. Больше чем даёт, 
эта работа требует – неравнодушия, 
инициативы, а в каких-то вопросах 
принципиальности, поскольку при-
ходится обращаться в прокуратуру, 
в правоохранительные органы. 
Ведь чтобы решить проблему, каж-
дый предмет обращения должен 
быть предварительно проверен на 
объективность и достоверность 
информации.

Считаю, что для руководства 
городом сложилась работоспо-
собная команда. По любому во-
просу дума работает в тесном 
контакте с администрацией и её 
структурными подразделениями. 
Благодаря совместным усилиям 
с места сдвигаются проблемы, 
которые долгое время оставались 
нерешёнными. Моральное удов-
летворение от работы получаешь, 
даже если удалось помочь одному 
человеку. Конечно, депутатская де-
ятельность – это дополнительная 
общественная нагрузка, которая 
требует времени и ресурсов. Но 
мы работаем ради общего блага и 
надеемся, что совместно сможем 
сделать наш город лучше, а жизнь 
ишимцев – ещё более комфортной 
и благополучной. 

марина сергеева.
Фото василия баранова.

Ветеранов тюменского Севе-
ра поздравил заместитель главы                      
г. Ишима Алексей Анатольевич 
Веренчук:

– Администрация  города всег-
да поддерживает деятельность 
организаций, которые ведут кон-
структивную работу и помогают 
развитию территории. Ишимское 
землячество, безусловно, отно-
сится именно к таким структурам. 
Всех вам благ, уважаемые земляки!

Затем к участникам праздника 
обратился президент Союза вете-
ранов Югры Алексей Аркадьевич 
Рыбалов:

– Казалось, совсем недавно мы 
агитировали вас создать органи-
зацию, а пролетело уже пять лет. 
Можно смело сказать: в Ишиме 
работает мощная, инициативная 

Первый юбилей
ишимскому землячеству «югра» в октябре исполнилось пять лет. на торжество 

общественной организации пришло много гостей. прозвучало много поздравлений, 
воспоминаний, собравшиеся поделились планами на будущее. 

группа людей, способных решать 
большие задачи. Хорошо, что вы, 
ветераны Севера, вместе. Вы за-
ботитесь не только о благополучии 
друг друга, но и о том, чтобы не 
были забыты важные страницы 
нашей  истории: о том, как тюмен-
цы совершили трудовой подвиг и 
внесли огромный вклад в разви-
тие экономики России, осваивая 
и обживая земли Югры и Ямала. 
Вас объединило доброе начало и 
благородные цели!

Общественную организацию 
с юбилеем поздравили ребята из 
подшефного девятого класса шко-
лы № 1 г. Ишима. Старшеклассни-
ки подготовили для ветеранов спе-
циальный выпуск стенной газеты.

Тесные дружеские связи за эти 
пять лет у ишимского землячества 

сложились и с ещё одним детским 
учреждением – реабилитационным 
центром «Согласие». Директор 
центра Ирина Макарова передала 
активистам общественной орга-
низации подарок, а воспитанники 
исполнили для них стихи и вручили 
открытки, изготовленные своими 
руками. 

На церемонии награждения 
почётная грамота от Союза вете-
ранов Югры на празднике была 
вручена Анатолию Александро-
вичу Скиданову, благодарность 
– Галине Антоновне Ковален-
ко. Трое ветеранов награждены 
почётными грамотами мест-
ной общественной организации,                       
а четверо членов землячества 
получили благодарности и благо-
дарственные письма.

Впереди у активистов организа-
ции много важных дел. Например, 
сейчас одна из первоочередных 
задач – это подготовить цикл ме-
роприятий, посвящённых жизни и 
деятельности знаменитого ишим-
ца – Героя Социалистического 
Труда Василия Бахилова в честь 

его 95-летия. Также пенсионеры 
Югры обязательно примут участие 
в торжествах по поводу 70-летия 
Великой Победы и 85-летия со дня 
образования Ханты-Мансийского 
округа. 

елена тюменцева.
Фото василия баранова.



4 18 октября 2014 г. № 121 (17388)

Сергей Шиков родился в селе 
Огнёво Казанского района. Родите-
ли были самоходами с Брянщины, 
всю жизнь крестьянствовали, ра-
ботали в колхозе. А Сергей мечтал 
о профессии врача и поступил в 
Омский медицинский институт, 
но жизнь распорядилась иначе –                                                                      
из-за тяжёлой болезни на втором 
курсе пришлось оставить учёбу. 
Вернулся на родину, окончил 
ишимский рабфак. В 1940 году 
был назначен помощником на-
чальника 2-й части РВД, работал 
инструктором по подготовке при-
зывной молодёжи, в 1941-м – за-
ведующим Сладчанской начальной 
школой. 

На фронт, хоть и рвался с пер-
вых дней войны, попал не сразу: 
из-за болезни был признан негод-
ным даже к нестроевой службе. 
Так началась у него своя война – с 
недугом, из которой Сергей Шиков 
вышел победителем. В 1943 году 
он был призван в ряды РККА и 
зачислен в Омскую полковую 
школу. «Если бы не война, сгинул 
бы я в зрелом возрасте от болезни. 
Хворь-то меня отпустила, уверо-
вав в то, что из пекла этого мне 
живым не выбраться. А я домой 
вернулся целёхоньким и эвон до 
каких лет дожил», – скажет по-
том в одном из интервью Сергей 
Михайлович. Хотя приходилось 
и в снегу замерзать, и сутками в 
стылой воде отбивать атаки врага, 
но недуг больше не вернулся.  

Служить младшему сержанту 
Шикову выпало на Ленинград-
ском фронте, под командованием 
Рокоссовского, в контрразведке. 
Свою первую медаль «За отвагу» 
получил за бои под Псковом, где 
их пехотному подразделению 
была поставлена задача: прорвать 
оборону противника и развить 
атаку до состояния прорыва линии 
фронта. После мощной артподго-
товки пехота, атаковав, вышибла 
противника из обустроенных и 
обжитых окопов. Но предстояло 
ещё взять высоту. Под огнём не-
мецких пулемётов атака захлеб-
нулась, батальоны вернулись в 

Война и школа сергея Шикова
Сто лет – это целая эпоха, свидетелем которой довелось стать Сергею Михайловичу Шикову, 

фронтовику, скромному учителю из Казанского района. 
2 октября ветеран в кругу большой семьи отметил столетний юбилей. 

блиндажи. А ночью пошёл дождь, 
и через трое суток такого ливня в 
вырытых немцами комфортных 
окопчиках приходилось сидеть по 
горло в воде. Положение усугубля-
лось ещё и тем, что подкрепления 
нашим обескровленным частям 
не было. Оставшиеся в живых ко-
мандиры раз за разом поднимали 
солдат в атаку, шли врукопаш-
ную, порой забыв и про оружие.                                                     
«В последний решающий бой 
шли мы горсткой. Выбывших из 
строя бойцов заменили обозники, 
рукопашному бою не обученные.                                                       
По штатному военному расписа-
нию это были люди мирных про-
фессий: повара, возницы, истоп-
ники полевых бань и прачечных. 
Высоту эту мы всё-таки взяли, 
правда, в отделении, которым я 
командовал, из десяти человек в 
живых осталось только трое». 

Потом, в 1945-м, были вторая и 
третья медали «За отвагу». Среди 
солдат трижды кавалеров этой на-
грады приравнивали к Героям Со-
ветского Союза. Награждён Сергей 
Шиков орденом Отечественной 
войны II степени, медалью «За 
доблестный труд в Великой Отече-
ственной войне в 1941–1945 гг.», 
медалью Жукова, юбилейными 
медалями. 

Домой Сергей Михайлович 
вернулся в декабре 1945 года. С 
фронта привёз премию – трофей-
ные ружьё и велосипед, выданные 
младшему сержанту Шикову за 
безупречную службу. Велосипед, 
кстати, прослужил семейству 
долго. «Сколько на нём отец ездил, 
потом мои брат и сестра, потом 
я – и ни одна спица не пошатну-
лась», – рассказывает младший 
сын Александр.

 С января 1946 года Сергей 
Шиков приступил к исполнению 
обязанностей учителя географии 
и естествознания Малоченчер-
ской семилетки. Его жена, Таисья 
Ивановна, учительствовала в на-
чальных классах. В августе семья 
переехала из Огнёво в Малую 
Ченчерь на постоянное житель-
ство, а в следующем году Сергея 

Михайловича назначили директо-
ром школы. 

Послевоенное время не было 
лёгким, строительство мирной 
жизни тоже требовало от народа 
подвигов. Здание школы, постро-
енное в начале века, обветшало, 
не хватало школьных принадлеж-
ностей, чернила разводили сажей 
или свекольным соком. Жилья 
для учителей не было – ютились 

в крестьянских избах вместе с 
хозяевами, паёк получали в виде 
зерна, которое ещё надо где-то 
смолоть. Семьи, лишившиеся в 
войну кормильцев, нищали, дети 
мёрзли и голодали. Посильную 
помощь особо нуждающимся 
детям оказывало правление кол-
хоза, вот только в этой помощи 
нуждался чуть ли не каждый 
ребёнок. «Вспоминать послево-

енное время тяжело. Из голодного 
прошлого смотрят глаза детей, в 
которых отражаются боль безот-
цовщины, голод, тоска по теплу 
домашнего очага. И вместе с тем 
восторженным и вдохновенным 
было у этого поколения детей 
отношение к учёбе. Ради знаний 
они жертвовали собой, голодали, 
холодали. Но радовались теплу 
наступившей весны, радовались 
новенькой чернильнице-непро-
ливайке, школьной ручке, учеб-
нику, пахнущему типографской 
краской, крутолобому глобусу, 
появившемуся в школе. Это по-
коление выросло крепким в своих 
убеждениях, трудолюбивым в 
деле, успешным в послешкольной 
учёбе», – пишет в своей книге вос-
поминаний Сергей Шиков. Осо-
бые слова благодарности – в адрес 
учителей тех послевоенных лет, 
готовых терпеть лишения, жерт-
вовать своим скудным достатком 
во имя Родины, нести детям свет 
знаний, отдавать им своё сердце.

В 1966 году Сергей Михайло-
вич был переведён в Челюскин-
скую школу. Учительствовал он 
большую половину своей долгой 
жизни. Педагогом, по примеру 
отца, стала и дочь С.М. Шикова  
Галина, которая живёт в Казан-
ском районе. Старший сын, Юрий, 
выбрал карьеру военного, а млад-
ший, Александр, – профессию 
связиста. 

В 1985 году Шиковы переехали 
в Ишим. Но и спустя десятилетия 
после того, как Сергей Михайло-
вич ушёл на заслуженный отдых, 
ученики не забывают любимого 
педагога, тепло вспоминают вни-
мание и поддержку, с которым он 
относился к каждому из своих 
подопечных. Именно они предло-
жили наставнику написать книгу. 
Ветеран работал над ней до 95 лет, 
пока не стало подводить зрение. 
В своих воспоминаниях он при-
знается: «Войну и годы работы в 
школе я считаю главными вехами 
в своей жизни».

марина сергеева.
Фото из архива редакции.

 спраШивали? отвечаем!

О льготах 
и выплатах

Проживаем в д. Сажино Ишим-
ского района. В последнее время 
из средств, которые мы получаем 
помимо пенсии, у нас стали де-
лать вычеты. Так, в июне сняли 
со всех пенсионеров по 100 рублей 
из денег, предназначенных на 
компенсацию проезда, а в июле 
добавили в коммунальные плате-
жи плату «за отопление» (у нас с 
супругой сняли 1 050 и 750 рублей 
соответственно), хотя наш дом 
отапливается обыкновенной 

русской печкой и не подключен к 
котельной. Просим разъяснить, 
что это за вычеты. 

кузнецовы.
Отвечает глава Ишимского му-

ниципального района сергей во-
тяков:

– А.М. Кузнецов и Г.А. Кузнецо-
ва состоят на учёте в Управлении 
социальной защиты населения 
Ишимского района и являются 
получателями мер социальной 
поддержки в виде возмещения 
расходов на оплату жилья и ком-
мунальных услуг и возмещения 
расходов на оплату проезда на 
городском и пригородном автомо-
бильном транспорте. 

Согласно пункту 14 части 2 «По-
ложения о возмещении расходов 
на оплату проезда на городском 
транспорте, автомобильном транс-
порте пригородного и между-
городного сообщения, а также 
железнодорожном транспорте», 
утверждённого постановлением 
правительства Тюменской области 
от 05.07.2005 г. № 95-п, выплата 
денежных средств на оплату про-
езда производится ежеквартально 
не позднее 30 числа последнего 
месяца предыдущего квартала.                            
В соответствии с положением 
была произведена выплата за 3 
квартал в сумме 330 рублей: аван-
совая выплата в сумме 110 рублей 

в апреле и основная выплата –                                 
220 рублей – в июне. 

Постановлением Правительства 
РФ от 06.05.2011 г. № 354 утверж-
дены Правила предоставления 
коммунальных услуг. С 1 июля                                                                                 
2013 года для расчёта платы за услу-
гу отопления применяются норма-
тивы потребления, установленные 
исходя из равномерной оплаты 9 ме-
сяцев в году с сентября по май вклю-
чительно. Норматив потребления 
древесины установлен постановле-
нием правительства Тюменской об-
ласти от 28.12.2007 г. № 340-п. Для 
жилищных условий, которые пред-
ставлены супругами Кузнецовыми в 
УСЗН Ишимского района, норматив 

потребления древесины составляет                                                   
9,33 куб. м в год на каждого. Размер 
возмещения расходов на оплату за 
отопление рассчитывается путём 
равномерного распределения нор-
матива потребления древесины на 
9 месяцев (отопительный период), 
а не 12 месяцев, как было до 1 июля 
2013 года. Таким образом, сумма 
возмещения расходов на оплату за 
отопление за год не уменьшилась.

Добавим, что 2 октября специ-
алисты УСЗН побывали у супругов 
Кузнецовых и в личной беседе 
разъяснили им порядок и условия 
назначения мер социальной под-
держки. 

Подготовила юлия кроо.
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александр текирев:
«Моё вдохновение – музыка»

Любовь к искусству передалась 
Александру по наследству: его 
родители танцевали в районном 
Дворце культуры, а папа к тому 
же участвовал в театральных по-
становках. Маленького Сашу ча-
сто брали с собой, и ему очень 
нравилось наблюдать за местными 
артистами из закулисья. 

– Первый раз самостоятельно я 
вышел на сцену в детском саду. 
Мне не было и пяти лет, когда 
мама (Елена Текирева) привела 
меня в танцевальный кружок к 
руководителю ансамбля «Плюс» 
Ольге Александровне Бутусовой. 
Именно она дала мне путёвку 
в жизнь и многому научила, – 
рассказывает Александр. – Я 
тринадцать лет занимался эстрад-
ными танцами, потом с друзьями 
организовали группу«TRINITI», 
увлёкся брейк-дансом. К концу 
школы был ведущим различных 
мероприятий: вёл дискотеки, 
конкурсы. Учился параллельно 
и в художественной школе. Пла-
нировал поступать в Тюменский 
государственный институт куль-
туры и искусств на хореографа, 
но во время одной из репетиций 
прямо на сцене сломал ногу и не 
смог поехать на вступительные 
экзамены. В итоге поступил в 
Ишимский педагогический инсти-
тут и  о своём выборе не жалею. На 
факультете технологии и предпри-
нимательства я многому научился, 
познакомился с интересными 
людьми и прекрасными педаго-
гами. Успевал учиться, работать, 
заниматься творчеством и даже 
был волонтёром. Как активист-
общественник получал именную 
мэрскую, губернаторскую, а по-
том и президентскую стипендию 
и старался во всём поддерживать 
родной вуз. Но немного не до-
учился: из-за многочисленных 
поездок и выступлений не успел 
сдать экзамены. Теперь буду вос-
станавливаться уже после армии. 
А потом – всё-таки поступать в 
институт культуры.

Александр Текирев – ведущий, танцор и музыкант. 
Его можно увидеть на сцене во время разных городских мероприятий, 

а композиции группы «LegalStyle»,  в которой Александр выступает солистом, легко найти в Интернете. 

–  Вы собираетесь служить?
– Да, считаю, что каждый муж-

чина должен отдать долг Родине, 
надеюсь, что армия также станет 
для меня хорошей школой жиз-
ни. Мечтаю попасть в ВДВ или 

другие элитные войска. Здоровье 
позволяет.

– А как вы попали на работу в 
городской Дом культуры?

– Когда учился в ИГПИ, меня за-
метила директор ГДК Елена Алек-

сандровна Сергеева и пригласила 
к себе. На сцене городского Дома 
культуры я уже около трёх лет, и 
мне здесь очень нравится. Наде-
юсь, что со временем выступле-
ний и гастролей станет больше. 
Параллельно я – диджей на радио 
(мечтал об этом с детства) и в 
ночном клубе, где учусь импро-
визации – там формат абсолютно 
не подходящий для работы по сце-
нарию. Импровизировать порой 
приходится и на сцене: ситуации 
бывают разные.

– Выходя на сцену, испытывае-
те волнение? 

– Всегда. Хоть и готов на сто 
процентов, но по-другому просто 
не могу. 

– Среди современных отече-
ственных и зарубежных звёзд 
есть артисты, которые могли 
бы служить для вас примером?

– Наверное, у каждого человека 
есть те артисты, на которых бы 
хотелось равняться. Для меня это 
Dj Al One и Макс Корж – люди, 
которые очень быстро «раскача-
лись», стали известны и собирают 
60-тысячные залы. Это очень хо-
роший показатель. А в плане каче-
ства звука мне нравится музыкант 
Баста. Но вообще считаю, что не 
нужно никому подражать, нужно 
делать что-то своё, не бояться 
признавать ошибки и стремиться 
быть первым. 

– Каковы творческие планы на 
ближайшее будущее?

– На несколько недель отменил 
все «халтуры» и подработки, 
хочу плотно заняться музыкой. 
Музыка для меня – это всё, я ей 
живу и дышу. Ишимская моло-
дёжь хорошо знает нашу группу 
«LegalStyle». Она существует уже 
несколько лет: мы пишем музы-
ку, стихи, записываем в студии 
рэп-альбомы и проводим их пре-
зентации. Участвуем в различных 
конкурсах: «Музыкальная раду-
га», «Битва за RЕСПЕКТ» и так 
далее. Сейчас у нас много новых 
проектов, один из них надеемся 

реализовать до моего ухода на 
службу. Планируем провести 
«квартирник», собраться у кого-
нибудь дома, почитать за чашкой 
чая новые стихи, пообщаться в 
творческой обстановке. Материал 
для этого мероприятия есть, и 
очень хороший: у нас много моло-
дых и талантливых авторов. Будет 
интересно!

– «Квартирные» концерты 
были популярны в середине 1980-х.                                                                       
Неужели они проводятся и се-
годня?

– Сейчас это не так распростра-
нено, как десять или двадцать лет 
назад, но тем не менее есть. В про-
шлом году мы провели три квар-
тирника: на одном из них выступал 
ишимский исполнитель Егор Дым, 
на втором группа «Квадра-Т», 
а третий был сборный. Сейчас 
главная проблема в организации 
подобных мероприятий – отсут-
ствие свободного времени...

– Как вы оцениваете актив-
ность ишимской молодёжи?

– Считаю, сейчас почти не 
видно лидеров, тех, кто хочет 
и готов делать что-то новое. 
Бывает, планируешь провести 
что-то именно для молодёжи и 
слышишь в ответ: «А зачем?»  
Ребятам интереснее посидеть с 
чипсами и колой за компьютером 
«ВКонтакте» и других социаль-
ных сетях. Зачастую во время вы-
ступлений получается не диалог 
со зрителем, а монолог, как будто 
говоришь куда-то в пустоту. Мне 
же как артисту всегда приятно, 
когда народ приходит, поддержи-
вает, когда чувствуешь отдачу от 
своей работы. При этом знаю, что 
в городе есть по-настоящему ода-
рённые ребята. Им только нужно 
помочь. Каждый из них в любой 
момент может прийти к нам в го-
родской Дом культуры – я лично и 
другие артисты и педагоги всегда 
готовы поддержать любые благие 
начинания. Главное – не сидеть 
в четырёх стенах и не скрывать 
свои таланты. 

Времена александра Игнатченко

Пастель для живописца, почти полвека работавшего с кистями и маслом, – ин-
струмент новый. Но и в этой технике Александр Георгиевич уже создал настоящие 
шедевры, на многих из которых изображены дорогой сердцу художника Ишим в 
разные годы и горожане. Четвёртая персональная выставка художника не случайно 
названа «Времена, времена…». Здание элеватора, дорога в Синицынский бор, уютные 
дворики и тихие улочки, Богоявленский собор и Никольский храм – всё это можно 
увидеть на картинах А. Игнатченко. При этом лёгкая, тёплая и мягкая пастель при-
даёт работам автора особый колорит. 

– Картины Александра Георгиевича поражают игрой красок, живостью стиля и 
техникой, – отметила на открытии экспозиции искусствовед Валерия Лузина. – Эта 
выставка – настоящее событие в художественной жизни города. 

Валерия Михайловна также сделала подарок художнику-юбиляру. На открытии 
выставки она презентовала набор открыток «С любовью к Ишиму» с репродукциями 
работ Александра Игнатченко. По её словам, на картинах, которые использованы 
при создании открыток, автор буквально «воспевает родной город». Среди них есть 
здесь ранняя работа Александра Игнатченко «Ритмы осени», которая была отмечена 
на областной выставке. 

Ишимский историко-краеведческий музей приглашает всех желающих познакомить-
ся с творчеством художника: выставка продолжает свою работу.

страницу подготовила юлия кроо.
Фото василия баранова.

Известный ишимский художник на днях открыл новую персональную выставку 
в городском историко-краеведческом музее.  В честь своего 65-летия он представил 65 работ, 

написанных пастелью за последние два года.
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 спорт

12 октября в культурно-развлекательном комплексе «авалон» прошли соревнования по боу-
лингу среди тосов г. ишима. в них приняли участие спортсмены микрорайонов «киселёвка», 
«серебрянка», «залинейка», «заимский», «Уральский», «первомайский», «приишимский», «вос-
точный», «дымковка», «никольский». 

В соревнованиях также приняли участие команды стадиона «Цен-
тральный» и редакции газеты «Ишимская правда». Перед открытием 
мероприятия к спортсменам с приветственными словами обратились 
главный специалист центра по проведению соревнований Е.А. Ражев и 
заместитель директора КРК «Авалон» О.Н. Приходько, которые пожелали 
собравшимся с пользой для здоровья провести выходной день, показать 
хорошие результаты, а главное, пообщаться друг с другом. 

В командном зачёте чемпионами в этом виде спорта стали представители 
ТОСа «Восточный», за команду выступали супруги Иван и Елена Здоро-
вых, Игорь и Марина Медведевы. В общем итоге эта команда набрала                                                                                            
436 очков. Упорная борьба шла за второе и третье места. В активе ТОСа 
«Никольский» 382 очка, он – второй в общем зачёте (братья Евгений и 
Владимир Фомины и их супруги Лариса и Нелли). Бронзовыми призёрами 
стали представители стадиона «Центральный» (376 очков). Выступали 
за команду отец и сын Ражевы – Евгений и Эрик, А. Пятов, Д. Сапичев. 
Теперь эти соревнования будут проходить регулярно.

Лариса Зубарева, ТОС «Приишимский»:
– Мы сегодня всей семьёй участвовали в соревнованиях, очень понра-

вилось, я получила огромное удовольствие, спасибо организаторам! Всё 
прошло организованно и интересно, поэтому спортсмены единодушно 
благодарили организаторов мероприятия – директора КРК «Авалон»                   
А.А. Макарова, О.Н. Приходько, главного судью В.А. Десятова.

тосы играют в боулинг

12 октября в ск «локомотив» стартовал многомесячный мини-футбольный марафон, который 
обещает всем жаркие спортивные баталии, переживания и, конечно же, победные эмоции. 

Жаркие баталии

В новом чемпионате Рос-
сии среди мини-футбольных 
клубов высшей лиги со-
перниками нашей команды 
«Ишим-Тюмень-2» будут 
«Беркут» (г. Грозный), «Ал-
маз-АЛРОСА» (г. Мирный), 
«Факел» (г. Сургут), «Заря» 
(г. Якутск), «Зенит-Саратов» 
(г. Саратов), «Ухта» (г. Ухта), 
«Портовик» (г. Владиво-
сток»). Первый тур, который 
прошёл раньше, наша коман-
да пропустила, так как МФК 
«Зенит-Саратов» заявился 
позже остальных участни-
ков первенства. Ишимские 
любители футбола в кон-
це сентября с огромным 
удовольствием посещали 
кубковые игры 1/16 финала 
команд первой лиги и высшей 
(группа «А»), которые прохо-
дили в нашем городе. «Ишим-
Тюмень-2», к сожалению, 
проиграла и не смогла выйти 
в 1/8 финала кубка России, 
где в борьбу вступает МФК 
суперлиги России. Одним 
из соперников в кубковых 
играх была «Заря», именно 
её мы уверенно победили со 
счётом 6:1. И вот снова в двух 
стартовых матчах чемпионата 
России эта команда – наш 
соперник. Первая игра на-
чалась атаками хозяев поля, 
уже на второй минуте вратарь 
«Зари» Н. Евтушенко отбил 
два сильнейших удара наших 
игроков. «Ишим-Тюмень-2» 

продолжает наступать на во-
рота якутских футболистов, 
на 15-й минуте первого тайма 
Иван Кунгурцев открыл счёт, 
ещё дважды наши поразили 
ворота гостей.

Второй тайм вновь про-
должился атаками хозя-
ев поля, и на 6-й мину-
те великолепную технику 
владения мячом показал 
воспитанник ишимского 
футбола Дмитрий Семикин. 
Его красивый проход по 
левому флангу завершился 
четвёртым голом в ворота 
«Зари». Затем играющий 
тренер Денис Абышев после 
передачи Д. Семикина забил 
пятый гол. За три минуты до 
окончания матча якутские 
игроки оформили автогол 
в свои ворота. Счёт игры 

– 6:0. На следующий день 
повторная игра проходила 
значительно интереснее 
и доставила большое удо-
вольствие болельщикам, 
среди них был и глава города 
Фёдор Борисович Шишкин. 
Матч начался бурно, уже на 
2-й минуте встречи счёт на 
табло 1:1. Команды атакуют 
друг друга, уверенно играют 
вратари А. Кисельников и                                                                        
Н. Евтушенко. На 5-й минуте 
первого тайма «Заря» полу-
чает право на шестиметро-
вый удар, но А. Кисельников 
отбивает, через несколько 
секунд он вновь выруча-
ет игроков, не пропустив 
штрафной с семи метров. 
Чуть позже Денис Абышев 
хладнокровно выдержал па-
узу у ворот соперника и по-

слал туда мяч. Первый тайм 
остался за нами, счёт 2:1. 
Второй тайм начался с атаки 
якутских спортсменов, они 
создали несколько опасных 
ситуаций у ворот «Ишим-
Тюмень-2» и на исходе 3-й 
минуты сравняли счёт. На 
13-й минуте наш земляк 
Олег Исаев мощнейшим 
ударом по левому флангу 
потряс левую стойку ворот 
«Зари». А чуть позже рас-
торопным у ворот соперника 
оказался Егор Кузьмин. Мы 
повели в счёте 3:2. Сопер-
ник не сдаётся, вратарь А. 
Кисельников по-прежнему 
надёжен. Концовка игры 
остаётся интригующей. Го-
сти выпустили в конце игры 
на поле «гонялу», именно 
он и стал героем матча: 
за 5 секунд до финальной 
сирены мяч влетел в ворота 
нашей команды. В итоге 
боевая ничья – 3:3. Надо от-
дать должное футболистам 
«Зари». Они боролись до 
конца, чтобы сравнять счёт, 
и им это удалось!

После двух стартовых 
игр в чемпионате России 
(высшая лига) в активе на-
шей команды 4 очка, теперь 
«Ишим-Тюмень-2» мы уви-
дим на поле 15-16 ноября, 
где будем играть с «Ухтой» 
(г. Ухта, Республика Коми).

иван алексеев.
Фото василия баранова.

«Две звезды» 
ишимского 
института

Уже третий год в филиале тюменского госу-
ниверситета игпи им. п.п. ершова проводит-
ся конкурс «две звезды». здесь сотрудники 
института могут выступить в необычной для 
себя роли. им предлагают выйти не к доске 
с научными докладами, а с микрофоном на 
сцену. 

При этом жюри учитывает не только попадание в ноты, 
но и артистизм, костюмы участников, общую подачу но-
мера. А вот использовать фонограмму с чужим голосом 
было нельзя. В этом году певческое шоу в ишимском 
пединституте проходило на протяжении двух дней –                                                                                                              
6 и 9 октября. На этот раз его отличительной особенностью 
стало то, что в каждой паре должны были участвовать 
преподаватель и студент. 

За главный приз и звание победителя на протяжении 
двух конкурсных этапов боролись пять дуэтов. Так пе-
дагогический факультет представляли Ольга Валерьевна 
Панфилова и Алёна Шмурыгина, а также Ольга Викто-
ровна Котельникова и Виктория Бабошина. За факультет 
математики, информатики и естественных наук выступали 
Марина Владимировна Шустова и Ренат Несвельдинов, 
Елена Александровна Гулякина и её сын – студент Алек-
сандр Гулякин. Честь социально-гуманитарного факуль-
тета защищали Василий Петрович Заворохин и Ксения 
Четыркина (на снимке). 

За время соревнования каждый дуэт представил несколь-
ко песен в разных жанрах, причём к первому этапу участ-
ники подготовились так хорошо, что в финал прошли все 
пять пар. Однако по итогам конкурса победителями еди-
ногласно были названы старший преподаватель Василий 
Заворохин и студентка Ксения Четыркина. Все участники 
были награждены памятными дипломами и подарками.

юлия кроо.
Фото предоставлено пресс-центром 

игпи им. п.п. ершова.

Награды юннатов
в тюмени во дворце пионеров состоялась 

областная выставка-конкурс «юннат-2014». 
ишим на ней представила делегация Центра 
дополнительного образования города в со-
ставе девяти школьников. 

Все наши ребята с областного мероприятия вернулись 
домой с наградами. Они завоевали семь дипломов пер-
вой степени, четыре второй и три – третей. Педагог доп-                                                                                              
образования и заведующая отделом овощеводства Вера 
Мамонтова рассказала, что ишимские юннаты привези 
на конкурс много интересных и разнообразных науч-
но-исследовательских работ. Например, в номинации 
«Овощеводство» десятиклассница Полина Степанова 
представила материал по сортоизучению томатов. Пяти-
классник Алексей Кузнецов занимался сортоизучением 
тыквы и в номинации «Бахчеводство» показал свои 
исследования. Стоит отметить, ишимские натуралисты 
ежегодно принимают участие в этой выставке-конкурсе 
и добиваются высокой оценки своего труда. И в этот 
раз среди 23 команд-участниц наши ребята показали 
себя достойно, выйдя на областном мероприятии по 
количеству завоёванных наград на первое общекоманд-
ное место.

елена тюменцева.

в шахматном клубе состоялись соревнования по 
молниеносной игре. 

Около четырёх часов велись шахматные баталии, приняли в них 
участие около двадцати участников. Первое место  занял Александр 
Столбов, второе – Александр Криушин, а третьим призёром стал 
Вадим Мартиш. Победителя и призёров наградили денежными 
сертификатами и почётными грамотами.

А впереди ещё одни игры, с 22 октября в клубе стартует очередной 
турнир – среди ветеранов, на них покажут свой класс ишимские 
шахматисты старшего поколения.

геннадий бачтеев.

турнир молниеносной игры

 творчество

 образование



МОЯ СОТКА
      Чаще всего под зиму 

мы высаживаем только 
озимый чеснок. И немно-
гие знают, что есть много 
других культур, которые 
можно сеять с осени. Этот 
приём имеет как положи-
тельные моменты, так и 
отрицательные.

Плюсы
осеннего сева

При осеннем севе мы:
- освобождаем часть 

времени весной, так как 
некоторые растения уже 
будут посеяны или по-
сажены;

- обеспечиваем свою 
семью ранним урожаем 
и, при желании, дополни-
тельным доходом (можно 
ведь продать часть раннего 
урожая и получить хоро-
шую выручку);

- так как урожай овощей 
и зелени подзимнего по-
сева собирается раньше 
на 1-3 недели, то можно 
на этих грядках вырастить 
ещё что-то скороспелое. А 
если не захотите ничего 
выращивать, то можно 
просто засеять сидерата-
ми1 и обеспечить допол-
нительное плодородие на 
следующий сезон.

... и минусы
Есть в подзимнем посеве 

овощей и зелени и минусы. 
Этот приём имеет свои ри-
ски, ведь не всегда можно 
угадать с погодой. В этом 

году осень  сырая, поэтому 
возможно замерзание влаж-
ной почвы, что приведёт к 
сильному уплотнению зем-
ли. Семенам и луковичкам 
будет тяжело расти в таких 
условиях.

Вот такие «подводные 
рифы» могут ожидать вас 
при подзимнем посеве ово-
щей и зелени:

- свёкла, морковь, редис и 
лук могут зацвести, пойти в 
стрелку;

- урожай овощей, выра-
щенных через подзимний 
посев, не так долго хранит-
ся, как хотелось бы;

- сроки посева сложно 
определить. Трудно уга-
дать, какой будет зима: 
холодной или очень холод-
ной, длинной или короткой. 
А возможно, вам знакома 
такая ситуация: приходит 
оттепель, а затем снова 
падает снег и наступают 
сильные морозы. Это пло-
хо сказывается на озимых 
культурах. 

Учитывая всё это, не уди-
вительно, что семена с под-
зимнего посева вымерзают. 
Ещё хуже, если осень затя-
нется, – семена начнут про-
растать. Такие проросшие 
семена могут погибнуть 
при первых же заморозках 
или же зацвести, так как 
решат, что пришёл второй 
год их жизни (это касается 
в основном салатов, редиса, 
моркови, свёклы и лука).

Но эти минусы можно 
частично сгладить и потом 
всё-таки собрать хороший 
урожай. Помочь в этом 
может мульчирование по-
севов или посадок, в том 
числе лапником. Кроме 
того, эти риски не настоль-
ко большие, чтобы из-за 
них отказываться от ран-
него урожая.

Что можно
сажать или сеять

Ассортимент растений 
для подзимнего посева 
овощей и зелени доста-
точно широкий. Можно 
посеять  свёклу, пастер-
нак, морковь, сельдерей, 
укроп, тмин, листовую 
петрушку, салат, щавель. 
кресс-салат, лук-севок и 
лук-чернушку, лук-порей, 
фенхель, шпинат, шалфей, 
редис.

Можно выращивать под-
зимним посевом и одно-
летние цветы.

Когда сеять
Подзимний  посев ово-

щей и зелени производит-
ся во время наступления 
стабильного устойчивого 
похолодания и замороз-
ков. У нас на юге Сибири 
– это конец октября-на-
чало ноября. Если брать 
температурно-погодные 
показатели, то это темпе-
ратура воздуха до 0°С, а 
поверхности земли около 
+2-+4 °С. Почва может 
слегка оттаивать днём.

Осенняя посевная
Где сеять

Лучшими местами для 
подзимнего посева счита-
ются те, которые хорошо 
прогреваются и быстро 
просыхают весной (гряд-
ки не должны затапли-
ваться). Грядки должны 
хорошо освещаться и быть 
защищёнными от сильного 
ветра. Хороши места на 
пригорках или на южных 
склонах.

Если ваш участок на-
ходится в низине или же 
близко к поверхности рас-
полагаются грунтовые 
воды, то грядки нужно де-
лать приподнятыми (высо-
та 15-20 см), а ещё лучше 
высокими (30-40 см).
Как подготовить

почву
Почва должна быть лег-

кая и плодородная. Грядки 
необходимо подготовить 
заранее, пока почва не на-
чала промерзать. 

Затем сделайте канавки 
для посева или посадки. 
Сами канавки (бороздки) 
должны иметь глубину               
1-4 см (в зависимости от 
семян). Только для посева 
лука-порея глубина бо-
роздки увеличивается до 
10-15 см.

Также заранее заготовьте 
плодородную почву и ком-
пост и поставьте в тёплое 
место. Их потом будете 
использовать при посеве 
семян.

Как подготовить
семена

В принципе, семена не 
нужно подготавливать. Их 
лучше сеять сухими, чтобы 
они не успели прорасти 
осенью.

Как и сколько
сеять

Осенью нужно увели-
чить количество семян на 
20, а то и 30 %, с учётом 
неблагоприятных условий 
выращивания. Но в то же 
время надо следить, что-
бы в случае прорастания 
всех семян растения не 
угнетали своих собратьев. 
Так что  не забудьте в этом 
случае провести проре-
живание. 

Что касается глубины 
посева, то она следую-
щая: свёклы – 1,5-2,5 см, 
для моркови, салата –                                                             
1-1,5 см, укропа и лука-
чернушки – 1,5-2 см, шпи-
ната – 2,5-3 см, листовой 
петрушки – 1,5-2,5 см, 
посева лука-севка (луко-
вицы до 1 см) – до 4 см.

Лук-порей при под-
зимнем посеве сеют в 
канавки глубиной 10 см, 
но присыпают лишь на                                   
2 см и укрывают мульчёй. 
Весной мульчу сгребают 
(так земля быстрее про-
гревается). По мере роста 
подсыпайте в канавку 
землю.

Сельдерей имеет очень 
мелкие семена, поэтому 

их при посеве нужно лишь 
слегка притрусить торфом 
или компостом, а можно и 
снегом. При сильном за-
глублении они могут и не 
прорасти.

Кстати, если выпал снег, 
не стоит отчаиваться, что 
не успели ничего посеять. 
Можете отгрести его, по-
сеять семена и присыпать 
их плодородной почвой, 
компостом или торфом. 
Весной они должны про-
расти.

Как ухаживать
за посевами

После того, как посе-
ете семена, присыпьте 
их почвой и замульчи-
руйте (присыпьте) ком-
постом или перегноем. 
Такое мульчирование не 
даст образоваться корке. 
Можно дополнительно 
укрыть грядки лапником. 
Когда снег сойдёт, лапник 
и другую светлую мульчу 
нужно снять. Ранней вес-
ной можно укрыть грядки 
с подзимними посевами 
плёнкой или агроволок-
ном. Это позволит полу-
чить ещё более ранний 
урожай овощей и зелени.

людмила ренёва.
1Сидераты (зелёные удо-

брения) – растения, вы-
ращиваемые с целью их 
последующей заделки в 
почву с целью улучшения 
структуры почвы, обогаще-
ния её азотом и угнетения 
роста сорняков.

718 октября 2014 г. № 121 (17388)

 вслеД за событием

Весело и душевно прошли меро-
приятия по случаю празднования 
Дня пожилых людей в Карасуль-
ском поселении. 

Отзывчивые карасульцы поздра-
вили не только своих пенсионеров, 
но и соседям помогли. Накануне 
праздника, 30 сентября, хор вете-
ранов «Родные напевы» выступал 
с двухчасовой концертной про-
граммой в Борисовке и Бутусово. 
1 октября состоялся праздничный 
концерт на центральной усадьбе 
– для жителей посёлков Октябрь-
ский и Никольский. Зал клуба был 
полон. Со словами поздравления 
к представителям старшего по-
коления обратились глава Кара-
сульского сельского поселения 
Александр Гинтер и председатель 
совета ветеранов Валентин Киреев. 
Работники культуры совместно с 
сотрудниками библиотеки подго-
товили для ветеранов концертную 
программу и чаепитие. Концерты и 
посиделки за чаем в этот день орга-
низовали также в п. Новокировском 
и Крутых Озерках. К празднику                                                         

Праздник мудрости и доброты
120 пенсионеров получили открыт-
ки и подарки (продуктовые наборы).

– Люди у нас позитивные, теп-
ло встречают артистов, умеют 
радоваться празднику, – отметил 
Валентин Киреев. 

За помощь в проведении Дня 
пожилых людей совет ветеранов 
выражает благодарность спонсо-
рам: администрации Карасульского 
сельского поселения, депутатам 
думы Карасульского поселения, 
фонду «Наш выбор – малая ро-
дина», индивидуальному пред-
принимателю Кошелеву Олегу 
Викторовичу. Активное участие в 
подготовке праздничных меропри-
ятий приняли работники культуры 
Наталья Радеевна Костыря, Вале-
рий Александрович Стародубов, 
Светлана Васильевна Ведерникова, 
Людмила Петровна Жеглова, Ольга 
Викторовна Легалова и члены со-
вета ветеранов Антонида Ивановна 
Шарова, Раиса Анатольевна Старо-
войтова, Галина Николаевна Шаро-
ва, Валентин Михайлович Киреев.

марина сергеева.

***
В Первопесьяновском сельском 

поселении совет ветеранов, ра-
ботники Дома культуры, сельской 
библиотеки и школьники организо-
вали для представителей старшего 
поколения праздник. Состоялся 
концерт, а также посиделки у само-
вара. На выставке «Узоры мастер-
ства» представили работы мест-
ные рукодельницы А.К. Рылова и                                                         
В.Т. Мамыкина.

За чаепитием участники меро-
приятия совершили увлекательное 
путешествие в детство. Они вспо-
минали стихи, отгадывали загадки,  
пели песни про осень и танцевали. 
Особенно понравился конкурс 
«Шар счастья». Были организованы 
и смешные конкурсы. Все победи-
тели получили призы.

владимир Щеберев,
председатель первичной 

ветеранской организации.
***

В Пахомовском сельском по-
селении более шестисот пенсио-
неров. Чтобы поздравить старшее 
поколение с Международным 
днём пожилых людей, денежные 
средства на проведение праздника 
выделила администрация сельского 
поселения, районный совет ветера-
нов, также спонсорскую поддержку 
оказали депутаты В.Л. Меренинов, 
С.Г. Антошкин и предприниматели 
В.И. Петрова и М.Г. Дегаян. 

Концертная программа удалась. 
Свои самодеятельные номера под-
готовили школьники, выступила 

вокальная группа «Рябинушка». 
Кроме того, работали выставки: 
«Дары природы» и детских рисун-
ков. Тем, кто не мог принять уча-
стие в праздничных мероприятиях,  
инициативная группа вручила по-
дарки на дому.

Особые поздравления и пожела-
ния получили на торжестве юбиля-
ры. В их честь со сцены звучали му-
зыкальные поздравления. Грамоты, 
благодарности от администрации 
Пахомовского поселения вручили 
ветеранам-общественникам. Ос-
новные моменты праздника были 
сняты на видео и фотоаппараты. 
Самые лучшие фотоматериалы                                  
войдут в альбом, который готовится 
к 70-летию Победы.

в. Дмитрук,
председатель первичной 

ветеранской организации.
***

В столовой Ишимского ма-
шиностроительного завода про-
шла встреча ветеранов предпри-
ятия – работающих пенсионеров.                        
С Международным днём пожилых 
людей собравшихся поздравил ис-
полнительный директор Виталий 
Сузин. Он поблагодарил их за мно-
голетний безупречный труд и пре-
данность родному заводу. Несмотря 
на экономические трудности на 
предприятии, для работающих 
пенсионеров удалось организовать 
чаепитие. В частности, городской 
совет ветеранов оказал матери-
альную помощь на приобретение 
кондитерских изделий. Благодарим 

ветеранскую организацию и её 
председателя Н.Д. Долгушина за 
постоянное внимание и поддержку 
нашей первички.

галина Донова,
председатель первичной 

ветеранской организации.
***

С хорошим настроением пришли 
пенсионеры первичной ветеран-
ской организации «Уральская» 
в школу № 29 на встречу, посвя-
щённую Международному дню 
пожилых людей. Собравшихся 
поздравил председатель городского 
совета ветеранов Н.Д. Долгушин. 
Он поблагодарил ветеранов за 
вклад в развитие города и воспи-
тание молодого поколения. Вечер 
прошёл в тёплой обстановке. Люди 
пообщались друг с другом и были 
очень довольны.

Совет первичной ветеранской ор-
ганизации выражает большую  бла-
годарность администрации школы 
за предоставленное для праздника 
помещение, а предпринимателю 
А.З. Яйлояну – за финансовую по-
мощь в проведении мероприятия. 
Также большое спасибо  городско-
му совету ветеранов и активистам 
З.Г. Усольцеву, В.И. Усольцевой, 
Т.А. Сметанкину, Л.Г. Муравье-
ву, Г.Д. Абышеву и Л.В. Отзыв, 
хору ветеранов под руководством                                      
Т.В.  Исмаковой и  баянисту                                                           
А.М. Викторову. 

валентина кубыШева,
председатель первичной 

ветеранской организации.



Индекс 54338                                                                                                Заказ № 118

Точка зрения редакции не всегда совпадает с мнением авторов 
публикуемых материалов. Авторы и рекламодатели несут 
ответственность за достоверность информации. 

При использовании материалов в печатном, электронном или 
ином виде ссылка на «Ишимскую правду» обязательна.

тел. (34551) 7-62-79; е-mail: dip-ishim@mail.ru
редактор Татьяна Тихонова – тел./факс 7-13-09; журналисты 
Марина Сергеева, Юлия Кроо, Елена Тупицына – 7-20-04;         
отдел рекламы, бухгалтерия – тел./факс 7-54-48.

адрес редакции и издателя: 627750 г. Ишим Тюменской            
области, ул. Рокоссовского, 53, 3 этаж. 

е-mail: ishimpravda@yandex.ru

главный редактор
алла алексеевна позюмская

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы 
по надзору в сфере связи, информационных технологий и 
массовых коммуникаций по Тюменской области, ХМАО-Югре 
и ЯНАО. Рег. № ПИ № ТУ72-00568 от 24.04.2012 г. 
Выходит во вторник, четверг, субботу.
Время подписания номера в печать по графику – 14.00; 
сдача в печать – 17.00. Объём – 2 печатных листа.  
Отпечатана в филиале «Ишимская типография» 
ОАО «Тюменский издательский дом»: г. Ишим, ул. Чкалова, 17.

Издатель – АНО «Информационно-издательский центр «Ишимская правда». Газета выпускается при финансовой поддержке правительства Тюменской области.

Материалы газеты – на сайте www.tyumedia.ru тираж 2 883 экземпляра.

р
е

кл
а

м
а

Примите поздравления!

Конкурсный управляющий ЗАО «Искра» (ИНН 7217000263, ОГРН 
1027201236875, расположенное по адресу: 627747 Тюменская область, Ишим-
ский район, село Клепиково, ул. Победы, дом 13) Бочарова Светлана Дмитри-
евна (630049 г. Новосибирск, а/я 133, тел./факс 292-25-04/(383) 204-35-32; ИНН 
380400757683, СНИЛС 036-618-590 71), член НП «СОАУ «Континент» (191023 
г. Санкт-Петербург, а/я 67, ИНН 7810274570, ГРН 1027804888704), сообщает о 
продаже путём публичного предложения имущества ЗАО «Искра»:

№ 
п/п

Наименование Стоимость, руб., 
в т. ч. НДС

1. Ёмкость 9 м.куб , инв. № 00000052 18 828,00
2. Котёл газ наст BAXI LUNA, инв. № 00000154 25 114,58
3. Котёл газ наст BAXI LUNA, инв. № 00000155 29 520,00
4. Материальный склад, инв. № 00000161 39 787,20
5. Мясорубка, инв. № 00000164 16 019,38
6. Насос ЭЦВ 6-10-80, инв. № 00000167 10 372,89
7. Плита электрическая, инв. № 00000172 20 035,04
8. Полевой стан, инв. № 00000175 14 335,20
9. Принтер, инв. № 00000186 4 276,07
10. Прицеп МЗСА 81771D, инв. № 00000189 34 560,00
11. Станок для обработки копыт, инв. № 00000204 18 305,08
12. Холодильное оборудование, инв. № 00000229 7 846,79
13. Бочка 16 м куб. 19 800,00
14 Прицеп, 12,0 т под зерно 30 000,00
15. Прицеп силосный, 12,0 т 19 800,00
16. Прицеп 10 200,00
17. Прицеп силосный, 6,0 т 15 000,00
18. Прицеп, 6,0 т 15 000,00
19. Сеновоз, 9,0 т 15 750,00
20. Прицеп, 9,0 т 19 950,00
21. Сендвич-панели 45 045,00
22. Бороны 49 600,00
23. «Карпатец» 60 000,00
24. Трактор Т-150 60 450,00
25. Бензовоз ГАЗ-53 49 000,00
26. «Ева» косилка 51 000,00
27. Шлакобетонное здание (бывший кормоцех), адрес: 

Тюменская обл., Ишимский район, с. Клепиково, ул. Бе-
реговая, 47 (право собственности не зарегистрировано)

92 478,00

28. Сарай из металлоконструкций, адрес: Тюменская обл., 
Ишимский район, с. Клепиково, ул. Береговая, 47 (право 
собственности не зарегистрировано)

70 774,00

29. Автомобиль ГАЗ-31105, 2008 г.в. 7 243,00
  

Ознакомление с имуществом осуществляется по месту нахождения иму-
щества в рабочие дни, согласованные с представителем конкурсного управ-
ляющего Новолоковым Владимиром Николаевичем, по тел. 8-932-475-25-15.

Договор купли-продажи заключается с первым обратившимся лицом к кон-
курсному управляющему с акцептом настоящей публичной оферты.

В срок не позднее 10 (десяти) рабочих дней с момента получение предло-
жения между конкурсным управляющим и покупателем заключается договор 
купли-продажи имущества в соответствии с действующим законодательством. 
Передача товара производится после оплаты товара.

Подлежащая уплате сумма продажной цены имущества должна быть внесена 
Покупателем на р/сч 40702810200080000751 в ЗАО «ТЮМЕНЬАГРОПРОМ-
БАНК» г. Тюмень, БИК 047102885, кор. сч. 30101810100000000885, получатель 
ЗАО «Искра», ИНН 7217000263.

РЕМОнТ МЕБЕлИ. 
Выезд в район. Доставка. 

Выгодные цены.
 Тел. 8-902-815-36-15, 2-56-96.

Ишимский городской совет ветеранов поздравляет всех име-
нинников, родившихся в октябре: Безбородову Валентину Петровну, 
Боровикову Зинаиду Павловну, Дёмину Фаину Николаевну, Трофимчу-
ка Василия Ивановича, Левичеву Раису Фёдоровну, Иванищеву Веру 
Ивановну, Болдышеву Марию Сергеевну, Петухова Виктора Алексее-
вича, Лысича  Виктора Владимировича, Пивень Римму Васильевну, 
Цурикову Лидию Ивановну,  Комарову Альбину Павловну, Афанасьеву 
Людмилу Васильевну, Гудыно Любовь Петровну, Усольцеву Зинаиду 
Григорьевну, Сметанкину Тамару Алексеевну, Муравьёву Людмилу 
Григорьевну, Абышеву Галину Дмитриевну, Отзыв Любовь Васи-
льевну, Усольцева Василия Ивановича, Бутакову Ольгу Максимовну, 
Игишеву Наталью Арнольдовну, Кондратенко Надежду Алексеевну, 
Белову Галину Александровну, Кудряшову Ольгу Владимировну.

Особое поздравление юбиляру – Жданович Октябрине Васи-
льевне, которой исполняется 80 лет! 

Вас, заслуженных людей, много сил и здоровья отдавших произ-
водству, а ныне находящихся на заслуженном отдыхе, поздравляем 
с днём рождения! Здоровья вам, бодрости, жизненной энергии.

извещение
31 октября 2014 года в 10 часов в зале заседа-

ний администрации Ишимского муниципального 
района состоится двадцать первое заседание 
Думы Ишимского муниципального района тре-
тьего созыва.

Повестка дня (основные  вопросы):
1. О предоставлении государственных и 

муниципальных услуг населению Ишимского 
муниципального района.

2. Информация об итогах социально-экономи-
ческого развития Ишимского муниципального 
района за  9 месяцев  2014 года.

3. Информация о реализации районных це-
левых программ в сфере культуры, физической 
культуры, спорта и молодёжной политики за                 
9 месяцев 2014 года.

4. О внесении изменений в решение Думы 
Ишимского муниципального района от 29.11.2013 
№ 77 «О бюджете Ишимского муниципального 
района на 2014 год и на плановый период 2015 
и 2016 годов».

5. Об утверждении перечня услуг, которые 
являются необходимыми и обязательными 
для предоставления органами местного само-
управления Ишимского муниципального района 
муниципальных услуг и предоставляются орга-
низациями, участвующими в предоставлении 
муниципальных услуг.

6. О внесении изменений в решение Думы 
Ишимского муниципального района от 14.03.2006 
№ 306 «Об утверждении  Положения о порядке 
предоставления земельных участков  на террито-
рии Ишимского муниципального района».

7. О награждении Почётной грамотой Думы 
Ишимского муниципального района.

БуРЕнИЕ СКВАжИн нА ВОДу. Установка фильтра. 
Заводим в дом. Насос – в подарок. Тел. 8-904-473-34-11.

ПРОДАёТСя 
сруб на баню 3х4 м. 

Тел. 8-913-637-87-15.

ПОСТАнОВлЕнИЕ АДМИнИСТРАЦИИ 
ИШИМСКОГО  МунИЦИПАлЬнОГО РАЙОнА

03.10.2014              г. Ишим                              № 129
об отмене особого противопожарного режима 

на территории синицынского бора
В соответствии с Федеральным законом от 21.12.1994                             

№ 69-ФЗ «О пожарной безопасности», постановлением прави-
тельства Тюменской области от 26.09.2014 № 495-п «Об отмене 
особого противопожарного режима в Тюменской области», в связи 
со стабилизацией пожарной обстановки в Ишимском муниципаль-
ном районе, установления погодных условий, способствующих 
снижению класса пожарной опасности, постановляю:

1. Отменить особый противопожарный режим на территории 
памятника природы – Синицынский бор, расположенного в 
Клепиковском сельском поселении Ишимского муниципального 
района.

2. Признать утратившим силу постановление администра-
ции Ишимского муниципального района от 14.04.2014 № 52                          
«О введении особого противопожарного режима на территории 
Синицынского бора».

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Ишимская 
правда» и разместить на официальном сайте Ишимского муни-
ципального района в информационно-телекоммуникационной 
сети Интернет.

4. Контроль за исполнением постановления возложить на Ло-
мовцева С.Н., заместителя главы района.

Глава района с. вотяков.

В соответствии с п. 3 статьи 31 Земельно-
го кодекса РФ администрация Ишимского 
муниципального района информирует о воз-
можном или предстоящем предоставлении 
земельного участка для строительства по 
следующему адресу:

- Ишимский район, с. Гагарино, ул. Га-
гарина, 21/5 – земельный участок ориен-
тировочной площадью 17 800 кв. м,  для 
строительства склада запасных частей.

проверка 
системы оповещения 

Уважаемые граждане! 
По сообщению Главного управления МЧС 

России по Тюменской области 23 октября 
2014 года будет осуществлена техническая 
проверка системы централизованного опо-
вещения населения Тюменской области с 
задействованием радиотрансляционных 
установок и электросирен. Звучание сирен 
означает сигнал гражданской обороны «Вни-
мание! Всем!». По этому сигналу каждый 
гражданин обязан прослушать по каналам 
телевидения «Россия-1», «Россия-24» и по 
радио – «Авторадио», «Радиодача», «Лаф-
радио», «Наше радио», «Динамит FM», 
«Русское радио», «Радио Шансон»,  «Евро-
па+», «Победа», «Маяк», «Радио Россия», 
«Вести ФМ» – информацию Главного управ-
ления МЧС России по Тюменской области. 
Дикторы радио и телевидения передадут 
информацию о чрезвычайной ситуации, 
рекомендации для населения по действиям 
в данной чрезвычайной ситуации, а также 
информацию по сигналам гражданской обо-
роны. Соблюдайте спокойствие.

Только 19 и 20 октября
в ГДК (г. Ишим, ул. К. Маркса, 36)

с 10 до 18 час.

уважаемые читатели!
стартовала подписная кампания

на газету «ишимская правда»
на первое полугодие 2015 года.

оформить подписку можно в любом 
почтовом отделении города и района.
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